



LES ÉLÉMENTS D'UN BLOC

LA JOURNÉE

L'installation de M. Doumer à la présidence de la Chambre a donné lieu aux manifestations les plus démonstratives de la fureur des ministères menacés dans leurs appétits. Aujourd'hui vendredi, un milieu d'incidents divers qui témoignent des craintes de la bande qui, avec Monsieur Combes, détent l'assiette au beurre, se déroule l'interpellation sur la politique générale du gouvernement.

COMMENT FINISSENT LES « BLOCS »

La déconfiture du « bloc » est bien moins l'œuvre de ses adversaires que celle de ses membres. Ce ne sont point nos coups qui le renversent, ce sont ses propres ou plutôt malpropres tentatives qui le désagrègent et le font tomber en pourriture.

serres pédagogiques pour devenir maîtres d'écoles sont imbus d'idées socialistes et souvent anarchistes. Ils entrent dans la carrière avec une âme aigrie, avec beaucoup de besoins et d'ambitions et la certitude méconnaît qu'ils ne seront jamais satisfaits.

BELLES qui prononce ce soir le panegyrique. S. Em. le cardinal Mathieu officiera dimanche à la clôture.

MM. les curés de Paris reçus par le Pape

On nous écrit de Rome à la date du 10 : Il est impossible de pousser l'affable honnêteté plus loin que le fait S. S. Pie X. MM. les curés de Paris l'ont reçu, les yeux pleins de larmes. Le Pape pourra demander à notre clergé tous les héros, il s'en obtiendra sans peine.

« POUR LE MÉRITE »

On sait que l'empereur d'Allemagne vient de proposer à l'empereur de Russie et au Mikado de décorer Stoussel et Nogi de l'Ordre militaire « Pour le Mérite » (on le nomme en ces termes mêmes en Allemagne), pour leur belle conduite à Port-Arthur.

UN DANGER

On sait que certaines régions de la France sont absolument dévastées par une terrible invasion d'innombrables mulots.

FRÈRE HISTORIQUE

Un journal anglais signale la vente aux enchères d'une frégate célèbre, la Havannah, qui fit partie de l'escorte de Napoléon emmené à Sainte-Hélène.

CONSEIL DES MINISTRES

Les ministres se sont réunis ce matin à l'Élysée, sous la présidence de M. Loubet.

LE VERDICT D'HONNEUR

A l'unanimité, le Conseil de l'Ordre a prononcé la radiation des cadres de la Légion d'honneur du commandant Bégincourt.

LES INTERPELLATIONS SUR LA POLITIQUE GÉNÉRALE

Séance de la Chambre du 13 janvier. Il n'est pas à l'heure, qu'il ne reste plus que place vacante dans les tribunes du public.

M. Lhopiteau

C'est le député d'Étampes qui a posé la question, après avoir, en bon moment, attendu l'arrivée du président du Conseil.



Gazette

UN ANNIVERSAIRE MAÇONNIQUE. Le 14 janvier est un anniversaire un peu oublié et qui mérite cependant d'être rappelé.

ROME. Le Tyridium solennel en l'honneur du bienheureux curé d'Arles a commencé, ce matin, à Saint-Louis des Français.

LE PAIN DE CHEZ NOUS

Il n'a fait cela, et puis, un jour, pour forcer la complicité de Jean-Marie, il l'a pris, ce raisin, par la peur, à l'improviste, le tenant, lui, le jeune homme sans larme, de la cour d'assises et des galères, livrant son honneur, un rayon d'une femme de chambre.

— Et le détonation? — C'est vrai... Ma canne-lance, sors! — Mieux. Mais crois-tu à nécessaires de la tuer?

ensemble ou pas du tout! Si tu crois que ça pourrait arranger les choses, ça cassera! — Tu es sûr sur les pierres du chemin en sautant d'un premier étage!

Un pas très léger, très léger, glissa le long du corridor. On n'aurait dit qu'un chat qui se glisse sur la pointe des pattes.

se défendra, non pas lorsqu'il sera trop tard, mais à présent même, tout de suite... Il sortira... Il se sortira de cette chambre hantée par les fantômes maudits de la haine...

L'officier répéta : — Que voulez-vous faire dehors? Répondez! Dans le lointain, un Angelet se mit à sonner...